

Der Ausschuss für Umwelt und Technik der Stadt Besigheim hat am 20. November 2018 folgende Beschlüsse gefasst:

Sanierung der Marienstraße und Schwalbenhölde - Entwurfsplanung und Ausschreibungsfreigabe - - Vorberatung

Der Ausschuss für Umwelt und Technik fasst folgenden Empfehlungsbeschluss an den Gemeinderat:

1. Der Gemeinderat stimmt der Entwurfsplanung des Büro BS Ingenieure aus Ludwigsburg grundsätzlich zu. Folgende Änderungen sind in der Planung zu berücksichtigen:
 - Die Verengung des Ein- und Ausfahrtbereichs am Kreuzungspunkt Marienstraße/Löchgauer Straße entfällt. Keine der vorgeschlagenen Querungshilfen im Bereich des Kindergartens Martinhaus kommen zur Ausführung.
 - Entlang der Marienstraße werden auf der Seite der ungeraden Hausnummern ausreichend viele Haltebuchten eingeplant, um dem bergabfahrenden Verkehr die Möglichkeit zu geben, dem Begegnungsverkehr auszuweichen.
 - Der geplante Materialwechsel im Einmündungsbereich zum Sachsenheimer Weg wird nicht als Granitpflaster ausgeführt. An dessen Stelle soll ein farblich abgesetzter Asphalt zur Ausführung kommen.
2. Der Gemeinderat beauftragt in der Sitzung am 27.11.2018 den Ausschuss für Umwelt und Technik nach Vorlage der ergänzten Planung die Verwaltung mit der Ausschreibung der Straßen- und Tiefbauleistungen in der Sitzung am 11.12.2018 zu beauftragen und dem Gemeinderat einen Vergabevorschlag vorzulegen.